

LOST

PERDU



Ce tract de l'Évangile a été traduit avec un ordinateur. Si vous pouvez corriger ou améliorer la langue, veuillez contacter le bureau sur info@angp.co.za

Se perdre dans une jungle avec des bêtes affamées et des serpents mortels est très effrayant. Se perdre dans un désert où il n'y a ni eau, ni route, ni guide, mènera à la mort. Se perdre en haute mer sans boussole, sans nourriture et sans eau, sans voiles ni puissance mécanique, sans protection contre la chaleur ou le froid, est désastreux. Se perdre dans les hautes montagnes couvertes de neige et de glace, c'est la mort certaine. Mais le pire de tout est d'être perdu dans un monde de péché et de dégradation, car cela conduit à la destruction spirituelle, à la mort et à l'enfer. Le psalmiste écrit «Je me suis égaré comme une brebis perdue» Psaumes 119: 176. Les moutons

ont besoin d'un berger ou ils deviendront la proie de lions, d'ours ou de loups affamés. Ils ont besoin d'un vrai berger comme David, qui a tué le lion et l'ours. Il était prêt à perdre sa vie pour les moutons. Nous avons besoin de Jésus, le seul berger fiable et vrai qui a donné sa vie pour nous et nous conduit vers des pâturages verts et des eaux calmes. Jésus a dit: "Je suis le Bon Pasteur, et je connais Mes brebis et ils me connaissent." Jean 10:14.

Il ne suffit pas que les moutons aient un berger. Le berger doit être un vrai berger. Dieu a dit à Jérémie: «Mon peuple a été une brebis perdue, ses bergers l'ont égaré.» Jérémie 50: 6. Ne suivez pas les bergers autoproclamés, qui sont les chefs aveugles des aveugles. Suivez Jésus qui est venu chercher et sauver ceux qui sont perdus. Il continuera à chercher et à sauver ceux qui sont perdus. Il continuera à chercher, jusqu'à ce qu'il les trouve.

Il y a de nombreuses années, j'ai rencontré deux chasseurs dans le sud-ouest de l'Afrique, qui à un moment donné avaient été perdus dans le désert du Kalahari. Ils ont voyagé dans le désert avec leurs femmes et leurs enfants dans un chariot tiré par des ânes. Arrivés à une montagne, ils ont dressé leurs tentes. Un jour, les deux hommes, partis à la chasse au gibier, ont trouvé des traces d'un troupeau d'antilopes. Ils les ont suivis et ont été conduits de plus en plus profondément dans le désert. Vers le soir, le premier chasseur repéra l'antilope, en abattit quelques-uns, puis alla chercher son compagnon, mais sans succès. L'autre chasseur, sans le dire à son compagnon, avait suivi une autre piste qui, selon lui, conduirait au même troupeau.

Tandis que le premier chasseur continuait à chercher son ami, l'obscurité s'installa et il perdit complètement sa direction. Il a traversé la plus grande partie de la nuit, espérant voir les incendies du camp qui le mèneraient à la sécurité. Il a continué à marcher pendant deux jours et demi, jusqu'à ce qu'il s'enfonce complètement épuisé, perdu et accablé par la soif. Sa langue était enflée, saignait et pendait de sa bouche. Il était perdu et mourait de soif dans le sable chaud du désert. Allongé dans cet état de mort, il s'est tourné vers Dieu pour obtenir de l'aide. Il ne pouvait pas prononcer un mot de prière audible mais Dieu, qui voit le cœur de l'homme, a entendu son cri. Soudain, le chasseur mourant a vu au loin une croix, et de la croix est venu un grand cri: «J'ai soif! Il savait que c'était le cri de Jésus. Cela a traversé tout son être comme une puissance vivifiante. Sa soif s'évanouit lorsqu'il réalisa que Jésus, le Fils de Dieu, avait souffert à sa place sur la croix du Calvaire. 1 Samuel 16:17, Jean 19:28.

Il se leva parfaitement reposé, toute fatigue et lassitude l'avaient quitté. Il a remercié Dieu que Jésus avait souffert à sa place, afin qu'il puisse être régénéré et ressuscité. Il a remercié Dieu de tout son cœur de l'avoir rencontré d'une manière si merveilleuse. Il a ensuite regardé autour de lui et s'est demandé quelle direction prendre pour retrouver son peuple. Alors qu'il regardait, il vit à sa surprise une belle main planant à environ quatre pieds au-dessus du sol, pointant un doigt vers l'avant. Alors qu'il se dirigeait vers elle, se demandant si la main qu'il voyait était réelle, elle se déplaça devant lui. «C'est la main de Dieu et le doigt de Dieu» se dit-il et le suivit pendant presque un jour et une nuit. Quand il bougeait, la main continuait de bouger, quand il restait immobile, la main restait immobile. Finalement, la

main s'arrêta au-dessus d'une fontaine d'eau fraîche. Il but jusqu'à ce que sa soif soit étanchée. En levant les yeux et en réalisant que la main avait disparu, il aperçut de derrière les dunes de sable voisines, les tentes du camp.

En arrivant au camp, il a découvert que son peuple priait pour que Dieu le ramène en toute sécurité vers eux. Il a également découvert que l'autre chasseur faisait partie de ceux qui priaient pour lui. Lui aussi avait été perdu et Dieu l'a également ramené dans sa famille d'une manière remarquable. Ayant suivi la mauvaise voie, il se trouva perdu dans le désert et erra toute la nuit à la recherche du camp. Vers l'aube, il vit, à sa grande surprise, son fils de huit ans lui faire signe depuis une dune voisine. Il se demanda comment le garçon aurait pu parcourir une telle distance seul. Bien que les empreintes de pas du garçon ne soient pas visibles, la vision était si claire, qu'il se dirigea vers la dune, et ainsi de suite, jusqu'à ce qu'il ait traversé six dunes. Arrivé au septième, d'où le petit garçon avait fait signe, il pouvait voir au loin les tentes du camp. Il se retrouva bientôt au chevet de son fils qui dormait profondément. Il réalisa alors que Dieu lui avait donné une vision, pour le mettre en sécurité.

Après tout, comme des chasseurs, nous chassons les choses de ce monde, que ce soit la richesse, la renommée, le confort, l'argent, le plaisir, le succès et tant d'autres choses, de sorte que nous oublions de chercher d'abord le Royaume de Dieu. Nous nous perdons dans le désert spirituel de ce monde. Nos âmes ont soif de Dieu, le Dieu vivant, jusqu'à ce que nous lui criions désespérément, jusqu'à ce que Jésus nous soit révélé comme la fontaine de la vie. Jésus a dit: "Je suis venu pour regarder et pour sauver ceux qui sont perdus." Il cherche la brebis perdue

jusqu'à ce qu'Il l'ait trouvée. Il te cherche et moi. Comment un mouton se perd-il? En désirant ce qui est mal, en ignorant l'appel du berger, en restant en arrière pendant que le berger et ses brebis avancent, en écoutant la voix du tentateur, ou en courant devant le berger et en choisissant ses propres pâturages.

Comment le fils Prodigue s'est-il perdu? Il désirait les plaisirs pécheurs du monde. Il était ingrat envers son père, il était possédé de l'amour de l'argent qui est la racine de tout mal. Le dieu de ce monde a aveuglé ses yeux, de sorte qu'il ne pouvait pas se voir progressivement, mais sûrement dériver dans la boue du péché, loin de Dieu et de son père, qui continuaient à prier pour lui. Alors qu'il gardait les porcs et souffrait de la faim, il se réveilla de sa folie. Il laissa les cochons et le maître, qui ne lui avait pas permis de remplir son estomac vide avec les coques dont les cochons étaient nourris et retourna à son père. «J'ai péché contre le ciel (Dieu) et contre vous. Je ne suis plus digne d'être appelé ton fils. Il n'a accusé personne d'autre que lui-même, en admettant qu'il avait péché. Son père aimant l'a accueilli à la maison en disant: «Mon fils était mort (spirituellement) et est de nouveau vivant; a été perdu et est retrouvé. Luc 15: 11 - 32.

Supposons qu'une femme ait dix pièces d'argent et en perde une. N'allume-t-elle pas une lampe, balaye la maison et fouille-t-elle soigneusement jusqu'à ce qu'elle la trouve? Et quand elle le trouve, elle appelle ses amis et voisins et dit: «Réjouissez-vous avec moi; J'ai retrouvé ma pièce perdue. Luc 15: 8 - 10.

Marie et Joseph ont perdu Jésus dans le temple de Jérusalem et l'ont cherché pendant trois jours, jusqu'à ce

qu'ils le trouvent. Des milliers de fidèles membres d'église sont toujours perdus, en ce qui concerne le Christ. Ils ne l'ont jamais vraiment trouvé, ne sont jamais nés de nouveau par la Parole et le Saint-Esprit, en acceptant Jésus comme leur Sauveur personnel. Ils sont perdus en ce qui concerne le Royaume de Dieu, car Jésus a dit: "Repentez-vous car le royaume des cieux est proche." Matthieu 3: 2. «À moins que l'homme ne naisse de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu.» Jean 3: 3. Rappelez-vous, Jésus est toujours à la recherche de ceux qui sont perdus.

Il vous cherche, et si vous le cherchez, vous vivrez la rencontre la plus heureuse de votre vie. Peut-être avez-vous perdu votre paix, votre pureté, votre joie des péchés pardonnés, votre témoignage devant Dieu et l'homme. Cherchez jusqu'à ce que vous le trouviez en Jésus. Peut-être avez-vous perdu votre santé, votre poste, votre travail, vos revenus ou peut-être votre argent. Apportez vos ennuis, vos chagrins d'amour, au Seigneur qui est capable de tout vous restituer, quoi qu'il en soit. Mais rappelez-vous: "Quiconque veut sauver sa vie la perdra, mais celui qui perdra sa vie pour Moi la sauvera." Luc 9: 24. Vous pouvez gagner le monde entier et perdre votre propre âme qui a plus de valeur que toutes les richesses de ce monde.

Nous sommes tous, sans exception, totalement et désespérément perdus à cause de nos péchés. «Si nous prétendons être sans péché, nous nous trompons nous-mêmes, et la vérité n'est pas en nous. Si nous affirmons que nous n'avons pas péché, nous le faisons passer pour un menteur, et sa parole n'a pas sa place dans nos vies.» 1 Jean 1: 8, 10.

Aucun de nous n'a besoin de rester dans l'état perdu. «Car le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu.» Luc 19: 10. Le Seigneur est très proche de vous, et si vous le cherchez, vous le trouverez, mais vous devez le faire maintenant. «Cherchez le Seigneur pendant qu'Il est près.» Ésaïe 55: 6. Vous pouvez être sûr qu'un Sauveur en quête et un pécheur en quête se trouveront toujours l'un l'autre. Si vous le cherchez, vous le trouverez. Matthieu 7: 7. Lorsque vous l'aurez trouvé et que vous lui aurez abandonné votre vie, votre volonté et votre avenir, alors Lui, le Bon Pasteur des brebis, vous conduira dans des pâturages verts et dans la vie éternelle. Psaumes 23: 2. Vous qui êtes perdus, invoquez-Le maintenant. N'hésitez pas, car "Quiconque invoquera le Nom du Seigneur sera sauvé." Actes 2: 21.

SORTIR

Sortez de la domination du péché. Sortez de la domination de Satan. Jésus est le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs. Le royaume des ténèbres a été conquis par Jésus le roi de la lumière et le roi de la paix. Sortez de l'esclavage du péché, de l'esclavage de Satan. Jésus est venu pour vous libérer. Il a payé le prix de la rédemption sur l'arbre du Calvaire. Il est mort pour que vous vous libériez. Galates 5: 1, Hébreux 2: 14-15.

Sortez de l'esclavage de la peur, de la peur de la mort, par laquelle Satan vous a maintenus en esclavage tous les jours de votre vie. Jésus a vaincu le péché et la mort et en a fait une démonstration ouverte sur la croix, où il est mort pour vous et moi. Il est entré dans le royaume de la mort et a vaincu la mort. Il est ressuscité de la tombe pour vivre éternellement. Nous vivons parce qu'il vit. Nous sommes

crucifiés et morts au monde, au péché et à nous-mêmes parce que Jésus a été crucifié et est mort à notre place. Mais Il est ressuscité pour notre justification afin que, par Lui, nous puissions avoir la vie éternelle. Romains 4:25.

Satan, qui était autrefois l'ange protecteur, l'ange gardien de ce monde, s'est élevé au-dessus de Dieu et a dit: «Je monterai au-dessus du sommet des nuages; Je vais me faire comme le Très-Haut. " Mais Dieu a dit: "Tu es descendu dans la tombe, au fond de la fosse." (Ésaïe 14: 12-16).

Satan, le dieu et roi de ce monde est vaincu. Il ne peut plus gouverner l'humanité, à moins qu'ils ne se soumettent à lui de leur plein gré.

Dieu nous dit de sortir de la domination du péché et de Satan. Il a désigné Jésus pour être le chef de l'humanité et le roi de tous. "Par conséquent, sortez d'eux et soyez séparés, dit le Seigneur." 2 Corinthiens 6: 17.



Ce tract de l'Évangile a été traduit avec un ordinateur. Si vous pouvez corriger ou améliorer la langue, veuillez contacter le bureau sur info@angp.co.za

Si vous avez trouvé le salut en Christ, ou si vous avez été béni autrement grâce à notre littérature évangélique, veuillez nous le faire savoir. Nous tenons à remercier Dieu avec vous et à nous souvenir davantage de vous dans nos prières. Pour obtenir gratuitement de la littérature évangélique, des livres et des traités dans plus de 540 langues, veuillez nous contacter :

LE CŒUR DE L'HOMME



This Gospel tract was translated with a computer. If you can correct or improve the language, please contact the office at info@angp.co.za

E-MAIL: info@angp.co.za

ALL NATIONS GOSPEL PUBLISHERS

P.O. Box 2191, PRETORIA, 0001, R.S.A.

(A Gospel Literature Mission financed by donations)

(Reg. No. 1961/001798/08)